
PlantaDoce.

ADN

Mugeju renueva su gerencia con el fichaje de Concepción Sáez

Concepción Sáez es letrada de formación y su carrera profesional ha estado ligada a diversos juzgados españoles. La directiva, además, ha sido asesora de gerencia de la entidad desde 2011.

PlantaDoce
6 sep 2018 - 18:00

Mugeju nombra a una letrada como nueva gerente

La Mutualidad General Judicial (Mugeju) renueva su dirección. En concreto, la mutua ha designado a Concepción Sáez como nueva gerente de la organización, según ha informado la organización a través de su página web.

Con este nombramiento, Sáez sustituye a Gustavo Blanco. **La gerente se enfrentará al reto de mejorar la atención que Mugeju presta a sus asociados**, “porque esa estrategia contribuirá a mejorar el servicio público que la administración de justicia presta a la ciudadanía”.

La directiva es licenciada en Derecho y diplomada en Criminología por la Universidad Complutense de Madrid. Además, Sáez ha completado su formación con una diplomatura en Derecho de Familia.

La carrera profesional de Sáez ha estado ligada a diversos juzgados españoles. Desde 2011 y hasta la actualidad, ha ejercido como asesora de la gerencia de Mugeju, compatibilizando este cargo, desde diciembre de 2013, con el de vocal del consejo general del Poder Judicial.

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/adn/mugeju-nombra-a-una-letrada-como-nueva-gerente>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
